

Gießener Anzeiger vom 19.01.2011



Für bedürftige Familien

Die Musikgruppe Klostertaler hat sich im August 2010 aufgelöst. Die zum Klostertaler Fanclub Kleinlinden (FC) zusammengeschlossenen Freunde dieser Band hatten demzufolge auch keine Grundlage mehr für ihre Treffen. Leiterin Helga Lohner berichtete bei der letzten Zusammenkunft über die Situation im abgelaufenen Jahr. Regina Fritze verlas den Jahresbericht. Die Mitglieder fassten einstimmig den Auflösungsbeschluss. Das Vereinsvermögen wird einem wohlthätigen Zweck zugutekommen. Den Betrag von 829,58 Euro übergab Helga Lohner an Holger Claes, Leiter vom Diakonischen Werk in Gießen. Das Geld soll für bedürftige Familien mit Kindern verwendet werden. Die FC-Fahne übergab der Club an Hans Jürgen Volk, der sie im Orts- und Vereinsarchiv Kleinlinden deponieren wird.

kg/Foto: Jung